



ひろせたち

発 行 広瀬館地域づくり協議会
南砺市祖谷28-1
電話・fax 5 2 -4597
メール hirosetachi.kmn@gmail.com



南砺市環境保健協議会長賞を受賞



広瀬館花と緑の楽園



受賞者のみなさん

6月4日(火)南砺市役所で令和6年度南砺市環境保健協議会総会が開催されました。

「広瀬館花と緑の楽園」が環境衛生部門席上で会長賞を受賞されました。地域の環境美化活動の功績を認められたものです。これからも地域の美化活動よろしくお願いします。

同会は、平成10年、広瀬館公民館に花壇が造成された折りに、名称を「広瀬館花と緑



賞状を手に代表の前田貞子さん

の楽園」としてスタートしました。平成26年、閉園となった広瀬館保育園跡の一角に新しく花壇が設置され、現在に至っています。地域のグリーンキーパーを中心に役員(5人)が、毎年花壇のデザインを話し合い、地域の人達にお手伝いをいただきながら活動を行っています。



6つの競技に熱戦を繰り広げる



緑チーム(南部校下チーム)整列

5月26日(日)午後から第40回福光シルバースポーツ大会が、福光屋内グラウンドで開催されました。福光地区の老人クラブ会員約850名が集い、6種目の競技に熱戦が繰り広げられました。今年は、全員参加の「大じゃんけん大会」があり、盛り上がりました。広瀬館からは32名が参加し、南部校下合同の緑チームでがんばりました。昨年は総合優勝で優勝旗を持ち帰りましたが、今年は、残念ながら、次勝でした。参加された会員の皆さんは、久しぶりにさわやかな汗を流し、そしてケガもなく大会を終えることが出来ました。ご苦労様でした。



慌てず、急いで確実に！



少年少女消防隊 今年度の火の用心まわり開始



歌の練習の様子

6月8日(土)午前8時から、広瀬館少年少女消防隊の子ども達(20名)に、「火の用心の歌」を覚えてもらおうと、昨年度に続き、コーラスグループ「青い鳥」の指導者の鷲先生を講師に迎え、歌の練習を行いました。最初に、父兄から伝統ある『火の用心まわり』活動が続けていくことの大切さを説明してもらい、「青い鳥」のメンバーも一緒に、歌の練習をしました。はじめは子ども達の声は、小さかったのですが、昨年の指導の効果もあって、歌詞を見ないで歌えるようになりまし



♪火の火の用心、火の用心～

た。30分の歌の練習の後、『火の用心まわり』の回り方の説明を聞き、6年生の旗を先頭に、拍子木や鐘を持ちながら回りました。今年も月2回、子ども達が大きな声で歌いながら『火の用心まわり』をしますので、地域の皆さんに声援を送ってもらえたら、励みになると思います。



里芋、サツマイモ みんなで植えたよ!



終わった後の記念撮影お疲れ様でした。

5月26日(日)朝6時から広瀬館成人クラブの人に、植え付けの為の溝切りをしてもらった後、8時過ぎから、広瀬館JA青年部、小学校児童、あおぞら保育園児の親子で、館の圃場でサツマイモ苗70本、里芋の種5Kの植え付けを行いました。今年も天気に恵まれての植え付け作業でした。JA青年部の人に、植え付け方の説明を聞き、子ども達は、楽しそうに植えていました。保育園でも植え付けをしたらしく、「やったからわかるよ～」との頼もしい声がありました。植え付けをした後、水分補給の飲み物を飲み、参加者全員で記念撮影をしました。



小さな手で頑張りました(˘˘)

秋には、「サツマイモ掘り体験」を予定しています。里芋は地域食堂(芋煮会)の食材として活用予定です。朝早くから、参加していただいた広瀬館成人クラブ、農協青年部の会員の皆様、有難うございました。

～お知らせ～

9月開催予定の福光防火大会は中止になりました。

6月23日(日)に予定されていた広瀬館地区運動会は、雨による悪天候の為、残念ながら中止となりました。

運動会を開催するに当り、各自治会には役員や選手選考などにご協力いただき有難うございました。来年こそは、天候に恵まれ開催できれば良いですね。





第100回 医王ゴルフ会 開催



第100回大会の参加者で記念写真

令和6年6月8日(土)、トナミロイヤルゴルフ倶楽部で、『第100回医王ゴルフ会』を開催しました。今回の記念大会では、高原義次さん(祖谷)が見事優勝されました。おめでとうございます。当日は快晴の中、19名の広瀬館のゴルファー(25才から74才)が参加して、和気あいあいとプレーを楽しみました。

医王ゴルフ会は、平成3年10月3日に常本俊一さん(小坂)を会長として、第1回目をスタートし、33年間を経て、節目の第100回を迎えさせていただきました。今回は、湯浅友揮さん、理恵さんに初めて参加頂きました。

なお、第1回から100回大会まで参加されている方は、上坂由博さん(小坂)、高原義次さん(祖谷)、北村輝暁さん(小坂)です。この会は、アットホームな会です。ゴルフをやってみたいと思われる方は、是非参加をお待ちしています。

優勝の高原義次さん



優勝の高原義次さん

交流センターの図書室がスッキリしました。



交流センターの図書室に、新しく本棚を2台設置し、今まであった本棚を移動して、とてもスッキリと過ごしやすい部屋になりました。いろんな本が置いてありますので、見に来てください。なお、本を借りられる際は、必ず本の貸出ノートに記載をお願いします。

綺麗な花壇の出来上がり



5月23日(木)「花と緑の楽園」の会員と有志の方で、「広瀬館花と緑の楽園」の花壇に綺麗な花の植え付けが行われました。午前中は、花壇のデザインを、色の配置などを考えたり、午後からは、有志の方たちと一緒に花を植えられました。今年も地域の皆さんが、花壇を眺めてリフレッシュできれば良いですね。花壇づくりをいただいた皆さん、ありがとうございました。

綺麗になりました

農村公園西側の広場にあった物置が解体され、新しくプレハブが設置されました。まわりも綺麗に整備されスッキリしました。

これで地域の皆さんが、広場を気持ちよく使って頂けると幸いです。





舞踊観賞「花梨の会」



6月12日(水)みんなのサロンでは、JA福光ひだまりの会広瀬館支部とコラボして開催しました。最初は、ひだまりの会の説明を聞いて、簡単な脳トレ体操をしました。

次は、お待ちかねの花梨の会による踊りで、「人生花ごよみ」からスタートし、踊りが終わるごとに会場からは、拍手が興り、最後の「ありがとう・感謝」は、花梨の会全員と、ひだまり会員が一緒になって会場を沸かしました。アンコールがあがり、「竹」が踊られうっとりとして見ていました。皆さんからは、「たいへん楽しかった」「また観たいです!」という声も聞かれました。

今回は、ひだまり会員の皆様に、お世話になり有難うございました。

祝 健闘



渡辺 佑希君

(高岡高校2年・祖谷)

令和6年度高校総体出場!!

男子 110mハードル

8月1日(木)

東平尾公園博多の森陸上競技場

地域食堂からのお知らせ

7月21日(日)に予定していました地域食堂を8月4日(日)に変更します。

詳細は別途案内します。

～次回「みんなのサロン」からお知らせ～

・日時 7月10日(水)9:30～11:00

・場所 広瀬館交流センター

・「ビデオ観賞会」

参加は自由で～す。お待ちしております。

7月の青パト巡回日

- ・実施日 7月26日(金)
- ・実施時間 午後6時半～午後7時半の約1時間
- ・今月の巡回者 常本 良盛さん、村中 一男さん、よろしくお願いします。



7月の予定



- ・7月4日(木)
- ・7月9日、23日(火)
- ・7月10日(水)
- ・7月13日、27日(土)
- ・7月13日(土)
- ・7月18日(木)
- ・7月20日(土)
- ・7月21日(日)
- ・7月26日(金)
- ・7月28日(日)

JA福光広瀬館女性部役員会

ふれあいクラブ

みんなのサロン

少年少女消防隊火の用心まわり

第1回小規模多機能自治各地区取組発表会

福寿大学(交通安全教室)

健康マージャン

地域食堂⇒8月4日に変更

青パト巡回日

広瀬館・西太美合同親子バスツアー

編集後記



今まで、祖谷地区で旧保育園道路東側にカンナや花が植えられた花壇に、広瀬館更生保護女性会とボランティアの方で引き継いで、今年もお花が

植えられました。広瀬館地区をお花でいっぱいに出来たら素晴らしいですね!!可憐に咲くお花を見て、心が豊かになりますように..



広瀬館の世帯数・人口 5月末

区分	世帯数	人口		
		男	女	計
祖谷	43	68	74	142
小坂	96	147	153	300
館	46	69	78	147
合計	185	284	305	589